LA GACETA JUEVES 28 DE AGOSTO DE 2025

Santa Marta instala cuatro nuevas cámaras de control de tráfico en tres urbanizaciones

- Los dispositivos darán servicio a Los Sauces, Almendares y Los Olivos
- El municipio dispone ya de un total de **39 sistemas operativos** en distintas zonas

EÑE

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de la localidad transtormesina ha puesto en marcha una nueva fase del proyecto que se inició en el 2020 para reforzar la seguridad en los distintos núcleos urbanos del municipio. Una iniciativa municipal que, en esta ocasión, ha llegado al entorno de las urbanizaciones Los Sauces, Almendares y Los Olivos gracias a la instalación de cuatro cámaras de control de tráfico.

En concreto, dos de los nuevos dispositivos se han habilitado en la calle Juan El Jardinero, mientras que los otros dos se han instalado en la calle Los Olivos. La nuevas cámaras se suman a las 35 ya existentes, lo que hacen un total de 39 dispositivos distribuidos por siete núcleos de población de Santa Marta de Tormes que, de forma progresiva, seguirá reforzando la seguridad en otras áreas del pueblo.

"Poco a poco seguimos avanzando en un proyecto que se inició hace cinco años y en el que hemos invertido una cantidad cercana a los 300.000 euros. Sigue en pie el compromiso de este Ayuntamiento con los ciudadanos que reclamaban más seguridad, un objetivo que espera-



Juan Carlos Bueno, David Mingo y Marta Labrador junto a una de las nuevas cámaras. EÑE

mos cumplir al cien por cien de forma paulatina prestando especial atención a las zonas más transitadas del pueblo", señaló el alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo.

Recapitulando, además de las cuatro nuevas cámaras recientemente instaladas en el entorno de Almendares, Los Olivos y Los Sauces, la urbanización La Fontana cuenta con un total de trece dispositivos de control de tráfico siendo el punto del municipio que cuenta con mayor volumen. Las últimas se sumaron al servicio el pasado mes de abril, cuando se colocaron ocho nuevos sistemas, 6 cámaras simples distribuidas

LA FRASE

EL MUNICIPIO CON MÁS CÁMARAS

La localidad que por ahora cuenta con una red más extensa tras la capital es Santa Marta de Tormes, que es el segundo municipio de la provincia y tiene cerca de cuarenta de estos sistemas. en la esquina de la calle Sintra, el Paseo del Parque Fluvial, dos en la avenida de Edimburgo, y dos en la calle Nápoles y otras dos cámaras con visualizador de matrículas en las proximidades del Supeco y en la confluencia de la avenida de La Serna con la avenida La Fontana. Por su parte la urbanización Valdelagua cuenta con cinco cámaras al igual que Villas de Valdelagua, mientras que la zona urbana de Aldebarán suma siete dispositivos y Átyka cuenta ya con otros tres. El proyecto de refuerzo de la seguridad en Santa Marta ha llegado también a las calles Norte y Ávila, con dos cámaras.

La piscina climatizada de Santa Marta abre temporada el 6 de octubre

Santa Marta de Tormes—La piscina climatizada de Santa Marta de Tormes arrancará el curso 2025/2026 el próximo 6 de octubre. Este primer trimestre se va a prolongar hasta el 20 de diciembre. El segundo trimestre del curso se ha previsto que arranque el 8 de enero y su duración se alargará hasta el 21 de marzo en tanto que el tercer ciclo arrancará el 23 de marzo y concluirá el 6 de junio de 2026.

En el caso de los interesados en formalizar la inscripción para acudir a clases en la instalación deportiva se ha previsto que el 1 de septiembre se puedan formalizar las matrículas de los bebés, la natación de adultos, la destinada a la tercera edad y también las clases de aquagym

Durante los días 2 y 3 de septiembre llegará el turno de la matrícula para los niños de Infantil y Primaria, es decir de entre 3 a 12 años que acudirán a natación en el primer trimestre del nuevo curso.

Los días 4,5 y 6 de septiembre se podrán matricular los alumnos de todas las edades en las plazas que queden libres.

Las instalaciones de la piscina climatizada de Santa Marta de Tormes ofrecerán este curso disciplinas que incluven: natación infantil; natación juvenil; natación para la tercera edad; natación para adultos; matronatación; aquagym; natación terapeútica; clases individualizadas; natación para embarazadas y nado libre. Tanto la información como las inscripciones para los cursos se pueden solicitar del 1 al 6 de septiembre en las taquillas de las piscinas municipales de Santa Marta en horario de 13:00 a 20:30 horas, EÑE

La II Marcha Nocturna de Aldeatejada concentra a más de 200 vecinos

• Los participantes recorrieron un trazado de **ocho kilómetros** hasta Miranda de Azán

Aldeatejada—Con un notable éxito de participación la localidad de Aldeatejada vivió la segunda edición de la Marcha Nocturna organizada por el Consistorio del municipio.

Así, la marcha arrancó a las 21:30 horas desde la calle Extremadura,

junto a las casetas del antiguo colegio, y los más de doscientos caminantes pudieron disfrutar de un delicioso chocolate con churros al finalizar el trayecto que contaba con un total de ocho kilómetros en una caminata entre Aldeatejada y Miranda de Azán.

Además los caminantes también recibieron linternas en forma de barra luminosa para llevar a cabo el paseo, que va consolidándose como una actividad referente en el final de las propuestas de agosto. **EÑE**



Parte de los caminantes que participaron en la marcha de Aldeatejada reponiendo fuerzas. EÑE